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Le 15 novembre dernier, j’ai été appelé à coanimer la soirée du  

20e anniversaire du Phare de Longueuil qui se tenait à la cocathédrale St-

Antoine-de-Padoue.  

Cette expérience m’a permis de rencontrer des personnes qui ont marqué 

l’histoire de cet organisme à travers les années. Cette soirée m’a ramené à une 

dimension que j’apprécie particulièrement : être près des gens et animer. 

Plusieurs fois, j’ai eu la chance d’être sur les planches d’une scène – que ce 

soit dans le domaine artistique ou dans celui de l’animation. Cela dit, il 



s’agissait d’une première fois au côté d’une autre animatrice. J’ai trouvé cette 

expérience enrichissante, et si c’était à refaire, je recommencerais demain ! 

Cette soirée m’a donc appris à travailler en équipe dans le cadre d’une 

animation d’événement.  

Puis, dans un autre ordre d’idée, je suis également très touché par la confiance 

de l’équipe du Phare de Longueuil, de même que par l’implication que tous les 

membres ont démontrée dans cet événement. Autant dans la préparation, dans 

l’action que dans la rétroaction de cet événement, j’ai senti l’équipe du Phare 

de Longueuil près de nous pour assurer la réalisation de notre animation. Je 

suis d’avis que cette soirée a été couronnée de succès! 

 
 

Frédéric Lévesque-Ryan 


